

# Presidente Boric sube sólo 1 punto en Cadem tras Cuenta Pública y 32% está a favor de aborto libre

**A** diferencia de lo que ocurrió en años anteriores, cuando la aprobación del Mandatario subió considerablemente tras el tradicional discurso, esta vez su subida en la encuesta fue marginal.

La aprobación del presidente Gabriel Boric subió apenas 1 punto porcentual en la encuesta Cadem, con respecto a la semana pasada, después de la Cuenta Pública que ofreció este sábado.

Algo totalmente diferente a lo ocurrido anteriormente, considerando que después del discurso del 2022 y de 2023 la aprobación del Mandatario registró un alza de 8 y 10 puntos respectivamente, superando el 40% de aprobación en Cadem.

Según informó la encuestadora, la cuenta pública de este año tuvo un 70% de visibilidad, 12 puntos más que la anterior. Entre quienes se informaron, 48% la evaluó positivamente, 10 puntos menos que la del 2023.

Además, todos los atributos evaluados con respecto al desempeño del Presidente en esta cuenta pública retrocedieron significativamente con respecto al año pasado.

En este contexto, 38% considera que demostró capacidad para liderar el rumbo del país (-18pts), 48% que hizo buenos anuncios (-22pts), 49% que fue simpático (-27pts), 57% que comunicó bien sus ideas (-16pts) y 59% que apeló a la unidad del país (-16pts).

**Aborto libre**

Una de las medidas anunciadas por el Presidente que más provocó reacciones, fue la presentación durante el segundo semestre de 2024 de un proyecto de ley para el aborto legal, apuntando a que "las mujeres de Chile merecen su derecho a decidir".

En efecto, de acuerdo con el sondeo de Cadem, sólo un 32% de los consultados está de acuerdo con el aborto libre.

Concretamente, sólo un 10% está a favor del "aborto libre sin restricciones o causales" y un 22% se mostró de acuerdo con el "aborto libre sin restricciones o causales hasta las 14 semanas".

La alternativa de "aborto sólo por causales como es ahora", alcanzó el 53% de las preferencias.

Además, un 70% se mostró de acuerdo con que se permita la eutanasia en Chile, la que fue otra de las medidas que Boric se comprometió impulsar durante lo que resta de su gobierno.

